



飯綱町立  
三水小学校  
学校だより  
No.12

# あした 明日へ

令和4年2月25(金)  
担当(校長)鈴木 雅幸  
TEL 026-253-2004  
Fax 026-253-8691

## 全校：スキー教室



【1年生のスキー教室の様子】



【5年生のスキー教室の様子】



1月25日(火)に全校でスキー教室(飯綱リゾートスキー場)を行いました。たっぷりの雪と真っ青な青空のもと、絶好のスキー日和となりました。1年生にとっては、小学校で初めてのスキー教室でした。自分でスキー靴やスキー板を履き、転んでも一生懸命自分で立ち上がる姿が見られました。それぞれの技能に合わせてインストラクターの方々に丁寧に指導していただきました。当日までの準備や健康管理等ご協力ありがとうございました。

## 3～6年生：児童会立会演説会・第2回児童総会



【立会演説会の様子】



【立会演説会の様子】



【オンライン児童総会の様子】

1月27日(木)に、選挙管理委員会が中心となって立会演説会(3～6年生参加)を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の予防対策としてオンライン開催としました。2名の候補者とも堂々と演説を行いました。また、推薦責任者の一生懸命な応援演説もありました。その後、一人一票を真剣な表情で投じ、児童会長、副会長が決まりました。また、2月21日(月)に、第2回児童総会を同じくオンラインで行いました。1年間の児童会活動のまとめと5年生への引き継ぎを行いました。

## 5年生から6年生へ 児童会の引き継ぎ

2月7日(月)に6年生から5年生へ「児童会の引き継ぎ会」を行いました。児童会の計画の立て方や活動の中で気をつけた方がよいことなど6年生らしく堂々と伝える姿がありました。



【児童会引き継ぎの様子】

## タンザニア寄付金渡しの会

2月16日(水)に、新型コロナウイルス感染症の予防対策として校長室と各教室をネットをつなぎ、オンライン「タンザニア寄付金渡しの会」を行いました。児童会の奉仕委員会が中心となって行うアルミ缶集めですが、今年度は途中から牛乳パックも集め、2,4150円を寄付することができました。フィディアさんからは「アルミ缶集めも大変なのに、牛乳パックも集めてくれていたのは知らなかったです。びっくりしました。サプライズですね。」「多くのお金を集めてくれて、すごくうれしいです。必ずタンザニアに届けます。」「みなさんとお家のみなさんのご協力にすごく感謝しています。」「三水小学校のみんな、大好きです。」と時々涙ぐみながら素敵な言葉をたくさんいただきました。現在、校舎の壁ができつつあり、本校からの寄付金は屋根を造る資金になるそうです。アルミ缶・牛乳パック集めは今後も続きます。引き続きご協力お願いいたします。



【フィディアさんへ寄付金を渡す様子】

## 小林誠也選手（北京オリンピック2022 リュージュ32位）ご来校

2月24日(木)に、北京オリンピック2022のリュージュ男子一人乗りに出場した小林誠也選手が来校されました。旧三水第二小学校を卒業しました。リュージュとの出会いは小学生5年生の時だったそうです。小学校の卒業文集に「オリンピックに出場したい」と将来の夢を書き、その夢を叶えました。「夢を叶えるためには楽しいことばかりではなく苦しいこともあるけど、逃げずに頑張ることが大切。なぜそうなるのか突き詰めて、自分の考えをもつことが大事。リュージュは恐怖を感じるけれど、恐怖をうまく利用すると集中力が高まり、力に変えられる。」といったお話を聞くことができました。赤い「JAPAN」のユニフォームを着て、次のオリンピックを目指している小林選手の熱い姿から、子どもたちは、自分の夢をもち、それを叶えるための勇気と希望をいただいた交流会になりました。



【ZOOMで講演する小林誠也選手の様子】



【子どもたちの質問に答える様子】



【オリジナルポストカードを全員にいただきました】